

会議録		令和7年9月11日作成	令和11年3月末日廃棄
会議名	京都府北警察署協議会（令和7年度第2回）		
開催日	令和7年9月10日（水曜日）		
時間	午後3時から午後4時40分までの間（100分）		
場所	京都府北警察署 講堂		
出席者	プレストン会長、有川副会長、小西委員、古荘委員、糸井委員、加田委員、尾西委員、公文委員、村山委員、山田委員 (欠席 水上副会長)		計10人
出席者	警察本部警務部警務課治安総合対策室長補佐		
	署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長 警備課長、広聴相談係長		計10人
諮問事項	1 「おもてなしのまち京都あんしん見守り事業」について 2 庁舎視察		
会議内容	1 会長挨拶 2 署長挨拶 3 協議 (1) 諮問事項説明 「おもてなしのまち京都あんしん見守り事業」について ～警務課治安総合対策室長補佐		
	<b>【委員】</b> 住民に諮るのは大事なことだと思う。インドでは街に防犯カメラがたくさん設置され住民は安全になると喜んだ。しかし、アメリカでは理解を得られず、住民が銃で防犯カメラを撃つということがあった。まず住民の理解を得てから設置することが大切であると思う。		
	<b>【委員】</b> 防犯カメラのデータは委託業者が管理するのではなく、警察が管理するのか。		
	<b>【警察】</b> 防犯カメラの保守管理等については委託業者が行うが、実際の防犯カメラの運用については警察が行う。		
	<b>【委員】</b> 地域において説明会を行ったということであるが、説明会で設置に関して反対はなかったか。		
	<b>【警察】</b> 当署管内の地域団体の方には説明を終えているが、防犯カメラの設置に関		

## 会議内容

して異論等の反対意見はなかったと認識している。神戸市で発生した女性刺殺事件でも、犯人の検挙には防犯カメラが役立っており、防犯カメラの有用性は広く理解されていると認識している。

【委員】マスコミの事件報道でよく犯人が映っている防犯カメラ映像が出るが、あの映像は警察が提供しているのか。

【警察】一般論にはなるが、警察が防犯カメラの映像をメディアに提供するのは厳格な要件を満たしたものだけである。報道各社が、取材として住民の方から防犯カメラの映像を入手していると思われる。

【委員】住民説明会で、もっと防犯カメラを付けてほしいという意見はなかったのか。

【警察】そのような意見は多くあった。今回は設置台数が決まっているが、設置場所の変更も含め、その時々の治安情勢に応じて、増設についても検討していくたい。

【委員】行政が防犯カメラを増設するにはランニングコストが増大するなど財政的制約がある。しかし、もっと防犯カメラを付けてほしいという住民の意見もある。防犯カメラの設置については、行政がつけるよりも警察がつけてもらった方が即効性があつていいと思う。

### (2) 質問事項説明

庁舎視察～署長・副署長が同行説明、留置施設については警務課長が説明

【委員】留置施設で提供されている食事は店屋物なのか。

【警察】契約業者の弁当を提供している。

【警察】弁当も一食の予算が決まっており、その中でカロリー不足にならない様に計算し作ってもらっている。

【委員】留置の期間はどれくらいか。

【警察】基本的には48時間、勾留がつけば10日間、更に必要が認められれば10日間で20日間となる。よほどの理由がなければそれくらいである。

【委員】施設を見せてもらったが非常に年季が入っている。道場に行ったがエアコンもなくこのようなところで武道訓練を行うというのは過酷であると思う。警察施設は何年経てば建て替えになるのか。また、建て替えをするしないというのはどういう基準があるのか。

【警察】先日、洛星中・高校の生徒が剣道の出稽古に来てくれたが、エアコンがないことに驚かれた。建て替えについては、まず耐震基準に適合しているのか確認した上で、補強または建て替えの必要性が検討される。

当署は建て替え等の基準に当てはまっていない。市内署では上京署や川端署の方が古いと思う。現在、宇治署が建て替えを行っており、今後、左京署の新設、舞鶴署や南丹署の建て替えが必要となっている。

【委員】地域のボランティアで北署の講堂に行くことがあるが、3階まで上るのにエレベーターがないというのは、年をとった者には大変である。

【警察】当署には4つの大学があり採用活動を行っているが、やはり若い人からは汚いところでは働きたくないという意見もある。道場にエアコンもなく暑い

会議  
内 容

現状であるが、警察署は震災があった時の活動拠点ともなる重要な場所である。また警察署は日常ではボランティアの方が集まってもらう場所でもあることから、これらを理解して施設の充実を要望しているが、整備については府下全部で検討されている。

【委員】最後に被害者支援室を見せてもらったが、もう少し明るくならないか。絵画を飾っておられるが寂しい雰囲気がするので、もう少し温かい雰囲気づくりをしていただきたい。

【警察】検討させていただく。

4 事務連絡

令和7年度第3回京都府北警察署協議会は、令和7年12月に実施予定である。

以上

## 第2回京都府北警察署協議会の開催状況

